



1月の園だより

深堀保育園 令和6年12月25日 発行

雪が降り積もり外は真っ白な銀世界、子ども達は園庭での雪遊びに夢中です。

先日のクリスマス会では、サンタさんの登場に目を輝かせ一緒にダンスをしたりプレゼントをもらったりと楽しいひとときを過ごしました。お家でもきっと素敵なクリスマスを過ごしたことと思います。

令和6年のカレンダーも残り1枚となりました。皆さんにとって、どんな1年だったでしょうか？ 大きい行事も人数制限なくコロナ前と同じようにできました。

保護者の方々からの温かい励ましをいただき、子ども達の笑顔に触れて一人一人それぞれの成長に喜びを感じながら無事に活動することができました。本当に有難うございます。この感謝の気持ちをこれからも保育の現場に活かせるように職員一同頑張っていきたいと思っておりますので引き続き宜しくお願いいたします。

もうすぐやってくる令和7年も子ども達や保護者の皆さんにとって健康で笑顔あふれる1年でありますように・・・よいお年をおむかえください。

園長 関 久美子



1月の行事予定

- | | |
|-----------------------------------|---------------------|
| 1日(水)～3日(金) 休園 | |
| 6日(月) 交通安全指導 | |
| 8日(水) 園児学童交流・避難消火訓練 | |
| 9日(木) そり滑り：稲川スキー場
(らいおん組・きりん組) | 《職員の研修等》 |
| 10日(金) 保護者役員会 17:30～ | 7日(火) 給食担当者研修会 |
| 14日(火) すくすく広場 | 16日(木) グループ研究 |
| 17日(金) おにぎりデー | 21日(火) 職員会議 |
| 22日(水) 誕生会 | 30日(木) 就学前教育理解研究協議会 |
| 24日(金) 布団返却日・園だより発行 | |



～保育目標～

- 0歳児・・・雪に触れて遊ぶ楽しさを味わおう！
- 1～2歳児・・・先生やお友達と一緒に冬の遊びを元気いっぱい楽しむぞ！
- 3～5歳児・・・冬の自然事象に興味をもったり、体を動かしたいしながら元気いっぱい遊ぼう！



ほっこりエピソード

うさぎ組

「いただきます」の挨拶をする前に、手はお膝で待つ練習をしています。いつものように担任が「手はお膝」と声をかけると手を上にあげるSくん。「Sくんのお膝はどこかな？」と聞くと「え？どこ？」と言いながら保育室内を歩き回り、“お膝探しの旅”に出掛けてしまったのでした…

らいおん組

雪の降り始め、園庭に積もった雪に大喜びの子ども達は、手袋がないままでも雪合戦や雪だるま作りをしていました。雪だるま作りをしていたSちゃんが大きな雪だるまの横に指が1本入る程の穴を見つけ「先生指入れてみて！あったかいでしょ？」と教えてくれました。「この穴は指をあっためるための穴だね！」と言ったSちゃん。雪の中が温かいことに気づいた貴重な瞬間となりました！

☆1月生まれのおともだち☆



おたんじょびおめでとう♪

6名の
おともだちです！

～おしらせ～

*引き続き、感染症が心配な季節です。予防はもちろんですが、早めの対応で病状の悪化や感染の拡大を防いでいきましょう。玄関のおしらせボードの情報も参考にしてください。